

ROUBAIX

Nous prions TOUS LES CAMARADES qui connaissent les faits de pression ou de corruption relatifs au scrutin du 8 mai — même ceux qui leur sembleraient anodins — de vouloir bien nous les signaler.

Ce n'est pas pour faire invalider M. Motte. Nous sommes en effet trop heureux de l'occasion qui sera offerte au corps électoral de juger de la nullité du nouveau député de Roubaix à la Chambre.

Mais, il est indispensable que devant la représentation nationale l'immoralité de l'élection de M. Motte soit dévoilée. Il faut que tous les députés soient mis au courant des manœuvres louches employées par un patron millionnaire pour assurer son succès. Cela permettra de juger l'homme.

Nous prions instamment nos amis de nous fournir d'urgence et TRES IMPARTIALEMENT tous les renseignements qu'ils pourront recueillir.

Un de nos collaborateurs se rendra à leur disposition tous les soirs, dès aujourd'hui, de 8 heures à 9 h. 1/2.

La Rédaction.

LES VRAIS COUPABLES

A entendre M. Reboux, les collectivistes seraient tous des assassins et les chefs du Parti ouvrier, des excitateurs à la haine et au crime. Voilà ce que depuis deux ou trois semaines on peut lire dans le Journal de Roubaix.

Des incidents regrettables que la feuille réactionnaire a odieusement dénaturés et exploités lui ont beaucoup servi pour soutenir cette thèse. Les bagarres qui se sont produites, la mort du mathématicien Desmet, la tentative d'assassinat du boulevard de Belfort, tout cela a été mis par elle sur le dos des socialistes.

On sait ce que vaut cette affirmation et ceux qui n'avaient pas le parti-pris en auront fait promptement justice. François Vanoverloop, celui qui est accusé d'avoir tué Desmet, n'a jamais été un socialiste, et, quoiqu'on dise M. Reboux en phrases imagées, il n'a pu être entré par les orateurs et par les fumées collectivistes, pour la bonne raison qu'il ne fréquentait pas les réunions publiques.

Quant à Edouard Desbarbieux, — fils de parents parfaitement citoyens, qui a frappé son oncle à coups de couteau, il semble plutôt un esprit malade et les quasi-menaces de mort qu'il a proférées contre M. Charles Vanpenneuve avant de commettre son acte criminel démontrent bien qu'il n'avait plus la tête à l'ail.

Il faut véritablement avoir une étonnante ingéniosité journalistique pour poser cet homme comme un fanatique déclinant en lui-même de tuer un anti-guesdiste et ayant reçu un mandat pour cette exécution.

Ce sont ceux qui écrivirent ces choses-là, ce sont ceux qui dénaturèrent les faits de la façon dont on les dénature au Journal de Roubaix, qui poussent à la haine des citoyens. Ce sont leurs faux commentaires, remplis de fiel, qui exaspèrent leurs lecteurs, leur mettent la rage au cœur et font que, dans la rue, ils insultent leurs adversaires politiques, provoquent des émeutes et tuent.

Quant aux socialistes, aux collectivistes, ils sont, au contraire, les victimes de ceux qui calment beaucoup les légitimes colères ouvrières et qui empêchent certaines vengeances de s'accomplir.

C'est en allant prêcher partout aux travailleurs, aux exploités qu'ils peuvent s'affranchir par leurs bulletins, de la violence et de l'insulte à tous ceux qui souffrent dans leur chair, dans la chair de leurs enfants, un avenir meilleur dans une société meilleure, qu'ils évitent les « vaines menaces » et les actes individuels à la Desplasse.

Que le Journal de Roubaix rentre donc sa fausseté indignation. Il y a eu à Roubaix et ailleurs, des bagarres au temps d'élection bien avant que les socialistes fussent un parti politique. Et il y a des vandales — qu'il veuille bien se souvenir de ce qui s'est passé à Lucelles il y a quinze jours — en bien plus grand nombre chez les réactionnaires et les réactionnaires ses amis, que n'importe où.

L. BAILLEUL.

LE SCRUTIN DE ROUBAIX

Monsieur le Rédacteur en Chef, On me communique à l'instant le Journal de Roubaix, qui publie deux lettres, dont une de M. Jacquemont, président du bureau de la section de Watrèlois-Cristin, l'autre de M. Laurent Pilot, qui était dans la salle pour surveiller les opérations du scrutin relatives à un incident qui s'est produit dimanche matin.

Tous deux le relatent chacun à leur manière et cependant, au moment où il s'est produit, ils ont affirmé avoir absolument rien vu. Ce n'est que par la suite, lorsque M. Leveque, accusé par moi d'avoir remis un bulletin ouvert dans la salle de vote au sieur Pollet, a voulu avoir en ce mains le bulletin que lui avait remis le sieur Pollet, et lui avoir remis, après avoir vérifié qu'il n'y avait pas connaissance de l'incident.

J'étais assesseur, et c'est depuis l'ouverture du scrutin, à remplir des fonctions. J'avais eu témoin plusieurs fois d'actes de pression, ainsi, au commencement du vote, deux électeurs dont je ne me rappelle pas les noms, ont ouvert ostensiblement leur bulletin et l'ont montré aux membres de l'Union sociale et patriotique, MM. Laurent Pilot et Honzet.

Lorsque, quelques minutes plus tard, j'en ai observé aux membres du bureau, ces deux électeurs ont dit avoir rien vu.

C'est à la suite de cette réclamation que M. Jacquemont, président, s'est levé du bureau de vote pour les électeurs qui se présentaient avec un bulletin ouvert.

Recevez, Monsieur, l'assurance de ma considération.

Florimond LEQUATE, Conseiller municipal de Watrèlois.

PRIX DU PAIN

Pour servir de règle aux boulangers, le prix du pain a été fixé comme suit :

Pain de ménage composé de deux tiers de blé blanc et un tiers de blé roux ou manaux, le pain d'un kilogramme et demi est taxé, par kilogramme, à 0 fr. 33 cent.

Pain de deuxième qualité : Le pain d'un kilogramme et demi est taxé, par kilogramme, à 0 fr. 36.

Pain blanc : composé comme le précédent, avec extraction de 50 pour 100 de son germe par la même quantité de fleur. Le pain d'un kilogramme et demi est taxé, par kilogramme, à 0 fr. 40.

Pain de fleur dit pain français : composé de fleur de première qualité. Le pain de 125 grammes est taxé à 0,0550; les deux pains, à 0 fr. les quatre pains, à 0,22; les 8 pains, à 0,44.

Fait à l'Hôtel de la Mairie de Roubaix, le 13 mai 1893.

A LA ROUBAISSE

Aujourd'hui, à 4 heures précises, aura lieu, au local, la répétition générale des exercices qu'exécutera la « Roubaissienne » au grand concours de Saint-Etienne.

La date de cette fête, à laquelle s'intéressent bon nombre de Roubaissiens, approche de plus en plus. Aussi est-ce avec un courage et une énergie inépuisables que nos vaillants gymnastes se préparent à ce tournoi important.

Ils savent tous qu'ils ont à défendre la renommée artistique de notre cité, et ils veulent une fois de plus l'affirmer en faisant triompher nos couleurs.

Nos lecteurs savent que le gouvernement a voulu relever l'éclat de cette solennité par la présence officielle du président de la République : C'est donc, pour nos Roubaissiens, une magnifique occasion de prouver une fois encore que la réputation artistique de notre ville marche de pair avec sa prospérité industrielle.

Notre société est une école d'éducation physique et patriotique; aussi nous ne saurions trop encourager ces jeunes gens qui, chaque année, marchent à la conquête de nouveaux fleurons, et embellissent, pour d'éclatantes victoires, notre glorieux blason si envié.

UN CONGRÈS TEXTILE EN AUTRICHE Les travailleurs organisés de l'industrie textile d'Autriche organisent pour les 20 et 30 mai courant, un congrès corporatif qui aura lieu à Reichenberg (Bohême).

Le citoyen Franz Roscher, qui vint l'année dernière à Roubaix, comme délégué autrichien au congrès international des ouvriers textiles qui se tint au local « La Paix », est le secrétaire général de ce congrès national qui est le troisième organisé en Autriche.

Nous faisons les vœux les plus sincères pour la réussite de ces assises ouvrières.

COOPÉRATIVE DE BOUCHERIE

Nous avons déjà parlé de la coopérative de boucherie et charcuterie qui s'est créée à Roubaix depuis quelques semaines. Elle a pris pour titre l'« Humanité » et son siège social rue Pierre de Roubaix, 57.

Bien qu'elle ne soit qu'ouverte qu'à peine, un nombre considérable de membres sont déjà fait inscrire. Cette semaine plus de 300 inscriptions ont été prises.

Rien d'étonnant à cela. En effet, la coopérative de boucherie et charcuterie, créée à Watrèlois il y a moins d'une année, a donné des résultats absolument satisfaisants. Des dividendes importants ont été distribués. Ce qui réussissait si bien à Watrèlois ne pouvait pas ne pas réussir à Roubaix.

La coopérative de boucherie est appa- rée à prendre une très grande extension et nous sommes persuadé qu'avant peu de temps il sera nécessaire de créer des succursales dans d'autres quartiers de la ville.

ENCORE DES ARRESTATIONS Hier après-midi, ont été arrêtés des individus accusés d'avoir assailli lundi dernier M. Carlos Selosse, dans la rue de l'Alma. Ce sont : Bauduin Arthur, rue Decréte, 112; Vanlack Alfred, rue Margata, 12; et Amand Donnez, rue Perrot.

Deux autres individus, Vraux et Mohermann, ont été également arrêtés. Ils sont inculpés d'agression contre l'ex-général M. Pett, rue d'Inkermann, a été arrêté pour agression sur la personne des sieurs Lesaffre père et fils.

BEURRE D'OOSTCAMP

Le plus pur, le plus fin et le moins cher, 1 rue du Bois, Roubaix.

ECHO DES ÉLECTIONS

Dimanche après-midi, M. Gaillion, conseiller, rue Nain, passait près de la Poste, quand il sentit tout à coup qu'on lui enlevait son parapluie. Comme il se retourna celui qui venait de lui prendre son parapluie l'attaqua brusquement et lui donna un coup de casse-tête au menton.

L'individu était ivre et comme M. Gaillion ne paraissait que légèrement blessé l'agresseur ne fut pas maintenu par la police et il lui fut seulement dressé procès-verbal. Depuis l'arrêt de M. Gaillion s'étant aggravé, on recherche à nouveau le coupable.

VOLEUR DE CAFÉ

Vendredi soir, vers 10 heures, un individu resté inconnu s'est introduit chez M. Selosse Louis qui tient une épicerie-buvette, rue de l'Ommelet, 180. Il venait de remporter d'un dépôt d'une valeur de 15 francs, quand entendant du bruit il fut pris de peur et s'enfuit.

Comme il s'enfuyait il accrocha la porte et le sac tombant à terre, tout le café se répandit sur le sol.

Le voleur put toutefois s'échapper, il est activement recherché.

COUPS ET BLESSURES

Le nommé Petit Henri, âgé de 30 ans, journalier, rue Inkermann, a été arrêté sous l'inculpation de coups et blessures.

Pour coups et blessures volontaires sur le nommé Bringsman, la police a arrêté Deprince Pierre, 21 ans, déboureur, rue de Cartignières et Cappare Marie, 17 ans, journalière, même rue.

VOL DE CANÈTTES

Dhédiane Jean-Baptiste, 50 ans, tisserand, demeurant rue des Sept-Ponts, a été arrêté pour vol de canettes au préjudice de son patron.

CONTRAVENTIONS

Deux contraventions ont été dressées hier pour ivresse.

LES RENTES DES TRAVAILLEURS

Un ouvrier teinturier de chez Motte-Deschamps, Leduc Théophile, âgé de 54 ans, demeurant rue des Longues-Haies, a été gravement blessé au pied droit par suite d'une chute qu'il a faite en montant son métier en marche.

M. le docteur Bernard estime qu'il faudra pour la guérison un repos de quinze jours.

Lilye Vandermeesch, âgée de 24 ans, tisserande, chez Vanverts, demeurant rue de la Perche, impasse du Midi, 13, a été blessée dans cette usine, boulevard Montegnien, à 4 h. 1/2 du soir.

Cette ouvrière a reçu un coup de navette qui a occasionné une plaie de la région pérorbitaire.

M. le docteur Derville, qui a soigné la blessée a conclu à une incapacité de travail d'environ 6 jours.

Charlotte Chantry, âgée de 17 ans,

Les Miracles DE L'ART DE GUERRER

Le soussigné, Alexandre TROUP, demeurant à Lille, rue Mangel, 69, qui était atteint depuis le mois de juillet 1892, d'un violent exéma scabierique de la face, reconnaissant qu'après avoir employé pendant vingt-neuf jours le Dépuratif Delezienne et le Baume Sainte-Geneviève, il a été complètement débarrassé de cette triste affection qui l'avait obligé de consulter plus de trente docteurs ou spécialistes et suivre de nombreux et pénibles traitements dans les hôpitaux.

Il autorise M. DUBUS, pharmacien, rue des Arts, 7, à Lille (dépositaire général de ces remèdes), à communiquer comme il le voudra le présent certificat comme gage de reconnaissance.

Fait à Lille, le 10 mai 1893. (Signé) TROUP. Les soussignés constatent avec plaisir la guérison de leur ami A. Troup. A. Raiciens, J. Maniette, Ch. Hallez, Mulard, Couvreur, Emile Baudry, J. Morel. Vu par Nous, Maire de la ville de Lille, pour légalisation de la signature de M. Troup, le 10 mai 1893.

Le Maire (signé) GHESQUIÈRE, adjoint.

Le DÉPUTÉ DELEZENNE et le BAUME SAINTE-GENEVIÈVE ne sont pas panacées universelles venant de lointains pays; ils ont été créés à Lille dans un grand nombre d'années par un savant praticien, M. Delezienne, alors pharmacien à Lille. Ils n'ont cessé, depuis, de donner des preuves éclatantes de leur puissance curative contre les cas d'exéma, boutons, irritations de la peau, acné, ulcères de varices aux jambes, vices du sang.

Dans un but humanitaire, ces remèdes sont délivrés gratuitement aux indigents sur la prescription de leurs médecins.

Les produits Delezienne se trouvent au Dépôt général, chez M. DUBUS, pharmacien, 7, rue des Arts, Lille. A Armentières, pharmacie Du Planty, successeur de M. Jeanson, rue de Dunkerque, 37; A Arras, pharmacie Delattre, rue Méaulens; A Boulogne-sur-Mer, pharmacie Jomin, rue A. Thiers, 30; A Calais, pharmacie Leleu, rue de la République; A Combrès, pharmacie Blancourt, boulevard de Lesseps, 15; A Valenciennes, pharmacie Mercier, rue des Fontinettes, 99; A Cambrai, pharmacie Masset, place d'Armes, 28; A Dunkerque, pharmacie De Lyle, place Jean-Bart; — Pharmacie Gossiaux, rue des Bains; A Douai, pharmacie Ruskopf, rue de Bellain, 36; A Saint-Omer, pharmacie Thévoz, rue de Wissoy; A Valenciennes, pharmacie Périgaud (Bessard successeur), rue du Quenoy, 58; A Valenciennes, pharmacie Delezienne, 4 fr. le flacon, franco gare 4 fr. 50.

Le BAUME SAINTE-GENEVIÈVE, 1 fr. 50 le pot, franco gare 1 fr. 70.

étalaine aux cordes au peignage Vinchon rue du Marquisat a eu le doigt médium droit écorché en voulant passer un ruban de laine entre deux rouleaux Harmel.

Le docteur Lepers conclut à une incapacité de travail d'environ 10 jours.

— Stéphanie Robert, âgée de 18 ans, ouvrière chez M. Louis Cordonnier frères et Léon Scrépel, a été prise entre une voiture de charbon. Il en est résulté une contusion du thorax et de la partie supérieure de la cuisse gauche.

M. le docteur Isebaque conclut à un repos d'une quinzaine de jours.

— Un accident est survenu le 13 mai, chez M. M. Cuvrois Mahieu et fils, r. Mougnolier, au nommé Jeanin Aristide, 32 ans, rattacheur, boulevard de Belfort, 71. Cet ouvrier a passé le bras dans une poulie pour remettre une corde, son volu- s'engrêna à la machine et son poignet gauche a été meurtri par les bras de la poulie.

La blessure est une compression de l'extrémité inférieure de l'avant-bras gauche. Aucune lésion osseuse; la guérison demandera 15 jours de repos d'après le docteur Lepers.

CONFÉRENCES DE GÉOGRAPHIE COMMERCIALE Lundi 16 mai, 8 h. 1/2 du soir à Pierre Cateau. Tracé cartographique résumant les études sur la République argentine. Les nouveaux inscrits recevront une série de notes des précédents cours.

Les séances de cartographie économique ont lieu le samedi soir, à 8 heures, au local de la section de géographie commerciale. Elles ont pour objet de faire connaître les données en leur faisant revêtir une expression concrète.

Le mardi 22 mai, au local de la République orientale (Uruguay).

CHAMP DE FOIRE

Monsieur le Maire, — M. Touret, directeur propriétés de la ville de Roubaix, le départ du match sensationnel de Gandard et Champion, qui constituera sans aucun doute l'un des événements sportifs les plus considérables de la saison.

Car non seulement ce sera une rencontre et une lutte acharnée entre les deux hommes actuellement les plus vites sur les distances de 50 à 100 kilomètres, mais encore un suprême duel entre les deux systèmes d'entraînement opposés, les quintuplés humains d'un côté, les tandems électriques de l'autre.

Le monde sportif attend avec impatience l'issue de cette lutte de géants dont la portée au point de vue du sport et au point de vue de l'entraînement sera immense.

Souhaitons qu'un rayon de soleil favorable cet événement qui annonce comme l'un des plus sensationnels de 1893.

La presse spéciale de Paris et du monde entier attache la plus haute importance aux péripéties de la lutte à laquelle il nous sera donné d'assister ce soir au Velodrome de Roubaix.

Ajoutons encore pour bien montrer l'émotion soulevée dans le public par ce match, que la Compagnie des tramways a triplé son service de voitures en prévision de l'affluence qui ne manquera pas de se pointer aujourd'hui vers le Velodrome roubaissien.

ÉTAT-CIVIL DE ROUBAIX du 14 Mai 1893

NALISSANCES Julliette Veignot, rue de Roubaix, cour Foulon, 51 — Elodie Desmet, rue de l'Ommelet, cour Desmarquet, 15 — Renée Druas, rue de la République, 11 — Raymond Druas, rue de la République, 11 — Fernand Desobry, rue des Fossés, imp. Ingoulville, 91.

MANUFACTURE FRANÇAISE des CHAUSSURES RAOUL

25 Maisons de Vente à Paris CHAUSSURES pour HOMMES — DAMES — FILLETES — BARCONNETS

Superculors à 15, rue Nationale, LILLE. 40, Grand'Rue, ROUBAIX. Le légitime succès des Chaussures Raoul est dû à leur fabrication d'une perfection irréprochable et à leurs prix défiant toute concurrence.

hier. L'index droit a été profondément lacéré.

Le docteur Fichaux a donné des soins. L'incapacité de travail sera de quinze jours environ.

Un homme de peine de la maison Vandekenhove, le nommé Damiens Léonard, 30 ans, s'est luxé le genou en déchargeant des caisses de marchandises.

Le docteur Bernard a prescrit un repos de quelques semaines.

L'ACTION ÉLECTORALE

Les camarades du Parti ouvrier, détenteurs de listes de souscription ou de carnets à souches au profit de la propagande, sont invités à faire rentrer au plus vite, les fonds qu'ils ont pu recueillir.

POUR LA PROPAGANDE Versé par la société du « Gaulois » au fort Vanouterie, cinq francs.

RÉUNION DE GROUPES Le groupe le Réveil des Campagnards se réunira en son local aujourd'hui dimanche à six heures du soir.

L'Avant-Garde socialiste se réunira ce soir à cinq heures.

POUR ÉMILE LAMPE Versement du Comité exécutif, deux semaines

Groupe l'Avant-Garde Révolutionnaire 5.00

Le Groupe la Revanche des Exploités. Desnolet 0.50

Silvano-Evaux, deux semaines 4.00

G. Descherder, deux semaines 4.00

L. Morle, deux semaines 2.00

Total 32.50

MARCO-EN-BARCEL — Conférence. — Demain lundi, aura lieu à Marco-en-Barcel, une grande conférence dans laquelle M. Mesurier, député de Paris, prendra la parole. M. Dron, député de Tourcoing, présidera.

M. Mesurier est né à Marco-en-Barcel de parents ouvriers.

LILLE

NECROLOGIE

Nous apprenons avec peine la mort du regrettable citoyen Gustave Rever, membre fondateur du Parti ouvrier et gardien au cimetière du Sud.

Travailleur infatigable, vaillant militant socialiste, il eut l'honneur de porter le drapeau du Parti ouvrier, aux élections municipales de 1882. Aussi sera-t-il regretté par tous les nombreux socialistes lillois.

Nous les invitons à assister à ses funérailles civiles qui auront lieu dimanche 16 mai, à 4 h. du soir, l'assemblée à la maison mortuaire, rue Balzac, cour Garden, au sud, à 3 h. 3/4. L'inhumation aura lieu au cimetière de l'Est.

Nous adressons à la famille de notre regretté camarade, nos plus sincères compliments de condoléances.

L'ACCIDENT DE MONS-EN-BARCEL Nous avons raconté l'accident survenu à Mons-en-Barcel, au cavalier Baudelle, du 6e chasseurs, qui se tua.

Le pauvre soldat est mort des suites de ses blessures.

Ses funérailles ont eu lieu, hier matin, à 9 heures. Le cortège est parti de l'hôpital militaire pour se rendre à la gare.

Le deuil était conduit par les parents du défunt et le capitaine Francis.

Derrière, suivaient de nombreux officiers, tous les hommes du 2e escadron auquel appartenait Baudelle, des délégués d'officiers et de soldats des autres corps de la garnison.

A la gare, autour du fourgon mortuaire, M. le capitaine Daugdale après avoir rappelé les circonstances malheureuses dans lesquelles l'accident est arrivé, a rendu hommage aux qualités réelles du jeune soldat, et, au nom de tout le régiment, lui a adressé les derniers adieux.

M. le colonel Ferré, commandant le 49e chasseurs, a ensuite remercié les différents corps de la garnison qui avaient envoyé des délégations.

Le défunt, Gustave Baudelle, était né à Cambrai-sur-La Lys, le 13 mars 1876. Il était orphelin.

ACCIDENT DE TRAVAIL

A la filature Barrois-Frères, rue de Bouchaves, 48. l'ouvrier Edouard Billemeul, rattacheur, âgé de 26 ans, demeurant rue de la Cité, 91, s'est fait une forte contusion du côté droit par suite de la rupture d'une courroie de renvideur.

Cet accident entrainera l'incapacité de travail pendant plusieurs semaines.

UNE TUILE

Hier matin, vers 11 heures, Mme Adonia Ishied, âgée de 40 ans, passait Inkermann, à proximité d'une maison en construction, lorsque tout à coup elle reçut sur la tête un éclat de brique.

La blessure ne paraît pas très grave. Après avoir été pansée à la pharmacie Brégarat, Mme Ishied a été reconduite à son domicile, rue de Bailleul, 40, par les soins de l'entrepreneur de la construction, qui a déclaré accepter la responsabilité de cet accident.

ÉCOLES D'ARTS ET MÉTIERS

Un arrêté du 8 juin 1897, inséré au Journal Officiel du 16 du même mois, a modifié les centres d'examen oral du concours d'admission aux Ecoles Nationales d'Arts et Métiers. Cet arrêté décide en outre, que les commissions régionales au lieu de suivre invariablement le même itinéraire, commenceront alternativement leur tournée, une année par le premier centre de leur circonscription et l'année suivante par le dernier, afin que les candidats appartenant aux centres extrêmes aient à tour de rôle, l'avantage de subir les épreuves orales à la fin de la session.

Les centres d'examen, pour l'école de Châtillon, sont ainsi fixés : Troyes, Besançon, Nancy, Reims, Lille, Amiens et Paris.

LE COURONNEMENT DE LA MUSE

Nous rappelons qu'aujourd'hui dimanche, à cinq heures et demie, aura lieu au Palais-Rumain, l'élection de la Muse et de ses dix disciples d'honneur. Notre compatriote M. Gustave Charpentier assistera au choix de celle qui doit représenter la beauté, la vertu et le travail dans l'apothéose musicale qu'il a composée et qu'il dirigera à Lille, le 5 juin prochain.

FÊTES DE ST-SAUVEUR-ST-MAURICE-LILLE Les demandes des forains pour les kermesses populaires des fêtes St-Sauveur-

St-Maurice, qui auront lieu les 29 et 30 mai prochains, peuvent être adressées par écrit au siège du Comité, école communale, rue Lottin. Les emplacements seront gratuits et la date de la distribution des places sera fixée très prochainement.

Le Comité se réunira jeudi 14 courant, à 11 heures du matin, pour arrêter définitivement le programme des fêtes. MM. les présidents et chefs de sociétés musicales des quartiers intéressés sont invités à assister à cette réunion.

LE JEU DE BALLE

Aujourd'hui dimanche, à 2 heures, sur le jeu du boulevard des Ecoles, à Lille, aura lieu une lutte entre trois sociétés françaises savoir : Anzin (Boulogne-Du-Bois), Saint-Waast-la-Haut (St. Léon et Denain (Dentempe).

Ces trois sociétés sont reconstruites cette année de façon à satisfaire les plus difficiles; de force à peu près égale et décidées toutes trois à remporter la victoire, elles fourniront des luttes magnifiques.

L'excellent public lillois qui assiste régulièrement aux parties de balle, passera, c'est certain, un agréable après-midi.

CHRONIQUE DES SPORTS

Club pédestre lillois. — C'est aujourd'hui que lieu la course annuelle Lille-Tourcoing, organisée par le Club pédestre lillois. Le départ s'effectuera à 8 h. du matin, rue des Hobbes, 39, siège de la société.

Union des Sociétés de gymnastique. — Sous rappelés que c'est aujourd'hui, à trois heures, qu'aura lieu, au Grand-Théâtre, la fête de gala organisée par l'Union des Sociétés de gymnastique de l'arrondissement de Lille.

Arrestation. — Auguste Pomelaer, sans profession ni domicile, a été arrêté hier par des agents de police du 2e arrondissement, au flagrant délit de mendicité.

Il a été écroué sous l'inculpation de mendicité et de vagabondage.

Cheval emballé. — Un cheval attelé à une voiture de boulangier, stationnant rue Dou-din, dimanche soir, vers 7 heures, a pris peur et s'est emballé. Il a été arrêté par un parcouru plusieurs rues du quartier. Il n'a pas eu d'accident.

SI VOUS VOULEZ RANIMER VOS FORCES et avoir de l'appétit, prenez tous les jours, avant chaque repas, un verre de l'excellent VIN de

BANYULS-TRILLES

recommandé par les célébrités médicales DANS TOUTS LES CAFÉS et les BONS ESTAMINETS

Exiger plus que jamais l'étiquette sur la bouteille à cause des nombreuses contrefaçons.

DEPURATIF DU D' JACKSON

VICES DU SANG, DARTRES, ULCÈRES, PLAIES, ECZÉMAS, RHUMATISMES